



## Tarapacá entre las regiones con menor cobertura de vacunación contra la influenza

La Región de Tarapacá enfrenta un complejo panorama sanitario en plena Campaña de Invierno, al ubicarse como una de las tres regiones con menor cobertura de vacunación contra la influenza a nivel nacional. Según cifras del Ministerio de Salud, el avance regional alcanza apenas un 62,2%, lejos de las metas establecidas para proteger a la población en los meses de mayor circulación viral.

La situación es especialmente preocupante en los grupos de mayor riesgo, como adultos mayores, cuya cobertura apenas llega al 52%, y niños entre 6 meses y 5 años, con un 61,5% de avance. Ambos segmentos son considerados prioritarios debido a su alta vulnerabilidad frente a cuadros graves asociados al virus de influenza.

Este bajo nivel de vacunación se da en un contexto donde el virus de influenza tipo A presenta alta circulación en la región, con una proyección de incremento sostenido en los contagios durante las semanas de mayo, siendo un periodo crítico en el comportamiento estacional de las enfermedades respiratorias.



En paralelo, el sistema de salud en Tarapacá muestra señales de presión. La ocupación de camas críticas alcanza el 83,7%, de acuerdo al último reporte entregado por las autoridades regionales. Aunque se dispone de camas de menor complejidad que podrían ser habilitadas, el margen de maniobra es reducido ante un posible aumento brusco en la demanda asistencial.

Frente a este escenario, el Ministerio de Salud ha reforzado las medidas preventivas, recordando que el uso de mascarilla es obligatorio en todos los servicios de urgencia del país, tanto públicos como privados. Esta medida busca reducir la propagación de virus

respiratorios y proteger a pacientes y funcionarios.

Además, se ha insistido en la importancia de mantener hábitos de prevención, como el lavado frecuente de manos, la ventilación de espacios cerrados, el uso de mascarilla en caso de síntomas respiratorios y evitar el contacto con personas enfermas.

Como parte de las estrategias para mejorar la cobertura, se han desplegado puntos móviles de vacunación, ampliando los horarios de atención en centros de salud, y establecido alianzas con municipios y otras entidades locales para acercar las vacunas a la comunidad, especialmente en zonas con baja